

Convocatòria_28.11.2016

El IVAM presenta la exposició *Círculo íntimo: el mundo de Pepe Espaliú*

Valencia. El director del Institut Valencià d'Art Modern, **José Miguel G. Cortés**, comisario de la exposición, presentará a los medios de comunicación *Círculo íntimo: el mundo de Pepe Espaliú* el **miércoles 30 de noviembre, a las 11'00h**, con un recorrido por la muestra.

La exposición que presenta el IVAM **reúne 75 obras de Pepe Espaliú** (Córdoba, 1955-1993), uno de los artistas españoles más significativos de los años ochenta y noventa del siglo XX, **con una obra muy singular de un sólido contenido político y un compromiso vital con su época y su tiempo**. Analiza desde un nuevo prisma la obra de un artista que en su corta carrera fue capaz de desarrollar una obra coherente centrada en la reflexión profunda sobre la propia identidad.

La base sobre la que transita esta muestra es el "**círculo**", como un elemento profundamente relacionado con el constante renacer, con un continuo dar vueltas que apela a los aspectos más íntimos del ser humano, unido a conceptos como la muerte y la vida.

- **Miércoles, 30 de noviembre, 11'00h**
- **Galería 1 del IVAM, C/ Guillem de Castro Nº 118**